

# スポーツの力で杉原をもっと元気に！

## スポレクすぎはら

### 2024

10月20日（日）八尾スポーツアリーナにて、約200名の方が集まり「スポレクすぎはら2024」を開催しました。子供からお年寄りまで様々な年代の方が、杉原地区体育協会が企画をした競技に参加され、楽しみながら汗を流しました。



籠を背負った人を追いかけて、籠に玉を入れる「追いかけ玉入れ」

追いかけ玉入れ



二つのチームに  
わかれて、  
大玉ころがし対決！



## 大玉ころがし



ソフトディスクを使い、ドッチビーを  
しました。ルールはドッジボールと一  
緒です。大人も子供も一緒になってゲ  
ームを楽しみました。



## ドッチビー





サングラスをかけたハンターが参加者を追いかける「逃走中」はハンターの脚がとても速くて、皆さんどんどん確保されていきました！子供達に大人気のゲームでした。

## 逃走中



## 身体測定



体力測定、モルック、カローリング、スカットボールなど様々なニュースポーツにも挑戦し、楽しみました。小さな子どもたちに、釣りっこゲーム、たいこ相撲、わなげなどを用意しました。



## 遊びコーナー



## ニュースポーツ体験コーナー